
 

 

COMUNE DI MARACALAGONIS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 

 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
 

 
 

L’anno duemiladieci addì trenta del mese di Settembre alle ore 20,00 nella sala delle adunanze 

Consiliari del Comune, a seguito di avviso di convocazione diramata dal Presidente del Consiglio 

in data  24/09/2010  prot. 12143,  si è riunito il Consiglio Comunale in seduta pubblica ordinaria ed 

in prima convocazione. 

 

Presiede la seduta Elisabetta Montagna nella sua qualità di Presidente del Consiglio e sono 

rispettivamente presenti ed assenti i Signori: 

  

presente 

 

assente 
   

presente 

 

assente 

1 CORONA Antonella X  10 PINNA Elisa X  

2 ARGIOLU Andrea   X 11 PINNA Saverio X  

3 CORONA Andrea X  12 PUDDU Angelo X  

4 CORONA Fabio X  13 PUSCEDDU Egidio X  

5 DEIANA Efisio X  14 SANNA Antonio X  

6 FADDA Mario X  15 SERRA Agostino X  

7 GHIRONI Sebastiano X  16 SERRA Giovanna Maria X  

8 MONTAGNA Elisabetta X  17 USALA Antonina  X 

9 PEDDITZI Pasquale X  Totale 15 2 

 

Partecipa la Dr.ssa Maura Biggio nella sua qualità di Segretario Comunale.  

Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la seduta ed 

invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopraindicato. 

 

Premesso che sulla proposta di deliberazione relativa all’oggetto, redatta nel testo di seguito 

riportato, ai sensi dell’art. 49 del T.U. delle leggi sull’ordinamento degli Ente Locali, approvato con 

D. Lgs. 18/08/2000 n. 267, hanno espresso parere favorevole, come risulta da quanto riportato in 

calce al presente atto:  

 

 Il Responsabile del Servizio Economico Finanziario, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Giuridico Sociale, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Tecnico, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

 Il Responsabile del Servizio Vigilanza, per quanto concerne la regolarità tecnica; 

  Il Responsabile del Servizio Economico Finanziario, per quanto concerne la regolarità contabile; 

 

N.  39 

 

DEL  30/09/2010 

OGGETTO: D. LGS. 12-04-2006, N. 163, ART. 128 –  L.R.  07-08-2007, N. 5, 

ART. 5,  E D.M. DEL MINISTERO DELLE INFRASTRUTTURE E DEI TRASPORTI 

09 GIUGNO 2005 -  APPROVAZIONE VARIAZIONE  PROGRAMMA TRIENNALE 

DEI LL.PP. 2010/2012, E AGGIORNAMENTO DELL’ELENCO ANNUALE  DEI 

LAVORI PER IL 2010. 



 

IL PRESIDENTE  

Introduce il punto posto all’ordine del giorno. 
 

L’Assessore Elisa Pinna dà lettura della proposta di Deliberazione portata all’attenzione del Consiglio,  

predisposta per l’inserimento di alcuni nuovi interventi che hanno ottenuto finanziamenti concessi dalla 

Provincia o dalla Regione ed in particolare quello per la realizzazione della Strada Com/le in Località Monte 

Paulis per € 197.261,80 (fondi ex Comunità Montana), la Ristrutturazione del Vecchio Municipio di Via 

Roma (fondi bando Biddas per € 65.513,31 e cofinanziamento con quota parte dell’avanzo di 

amministrazione per €. 120.000,00),   nonché gli interventi che si prevede di realizzare mediante l’utilizzo 

delle maggiori entrate derivanti dalla vendita dei lotti del P.I.P. previste in €. 126.499,00. 

 

Il Consigliere Ghironi dichiara di non essere soddisfatto su quanto relazionato dall’Assessore Pinna in 

quanto non coincide con quanto indicato dal responsabile del servizio.  Si sofferma poi sulla Relazione 

predisposta dal Responsabile del servizio in occasione degli equilibri di bilancio,  dove viene riportato che 

viene garantita la manutenzione delle opere pubbliche,  del verde pubblico ecc.,  ed afferma come la 

situazione sia diversa da quella descritta.  Pensa che l’Assessore non viva a Mara in quanto non vede quali 

siano gli interventi da realizzare,  e suggerisce,  per aiutarla,  una serie di interventi mirati da realizzare,  

quali la sistemazione della Piazzetta di via Roma o la sistemazione dell’impianto elettrico nella via Roma,  o 

la manutenzione di tutte le piazzette,  della piazzetta di via Puccini ecc…. 

Con riferimento poi alle maggiori entrate provenienti dalla vendita delle aree P.I.P.  ritiene che possano  

essere reimpiegate nella medesima area per la realizzazione del successivo lotto di zona industriale,  mentre 

con riferimento al finanziamento di €. 197.000,00 dell’ex Comunità Montana destinato alla sistemazione 

della strada di Monte Paulis chiede quale sia il tratto interessato ai lavori,  dal momento che vi sono due tratti 

di strada con la medesima denominazione, cosa che forse l’assessore non sa, ed in proposito lamenta come 

non sia stata chiesta la collaborazione di qualche consigliere dell’opposizione,  che personalmente è 

disponibile a dare,  per avere le necessarie notizie,  e la invita a chiedere almeno la collaborazione di  

qualche consigliere di maggioranza….. 

Lamenta come si stia trascurando il Paese e sia tutto in abbandono totale, e chiede all’assessore un impegno 

per la verifica della situazione,  ed un intervento immediato per la rimozione dei rifiuti abbandonati nel 

territorio.. 
 

L’Assessore Elisa Pinna riferisce di aver illustrato quelle che sono le variazioni apportate al programma 

triennale delle opere pubbliche, precisa che la scelta della strada da sistemare era già stata fatta dall’ex 

Comunità Montana.   Spiega che per quanto riguarda i maggiori introiti derivanti dalla vendita di aree del 

P.I.P.,  poiché le somme per il completamento delle urbanizzazioni  erano state già previste,  si è scelto di 

utilizzare le ulteriori somme accertate per fare degli interventi ritenuti urgenti. 

Assicura che per la pulizia delle piazzette si provvederà con il prossimo cantiere comunale,  mentre per 

quanto riguarda l’illuminazione pubblica Sole Enel sta provvedendo per comparti,  anche con la sostituzione 

di pali,  mentre per la pulizia del lotto privato sta provvedendo la Maracalagonis s.p.a. 

 

 Il Consigliere Fadda chiede informazioni su dove sia previsto l’intervento di disboscamento su aree 

comunali. 

 

L’Assessore precisa che l’intervento è previsto nelle ex Cussorgie. 

 

Il Consigliere Sanna chiede chiarimenti su cosa intenda fare per il vecchio Municipio,  cosa si preveda per 

videosorveglianza e per acquisto arredi. 

 

L’Assessore Elisa Pinna precisa che per l’intervento di ristrutturazione ex Municipio si intendono utilizzare 

i fondi concessi nell’ambito del bando Biddas,  che per l’ex Monte Granatico si devono acquistare piccole 

cose,   quali sedie,  tende ecc.,  mentre per la videosorveglianza si pensa di prevederla per le Scuole,  il 

Municipio ed alcune Piazze per combattere gli atti di vandalismo,  e dopo l’acquisizione di preventivi verrà 

valutato da dove iniziare. 



 

Esce Saverio Pinna ed i Consiglieri presenti risultano n° 14. 

 

Il Consigliere Fadda osserva come si debba ringraziare il Vescovo perché la sua visita ha consentito la 

riparazione dell’impianto di illuminazione dopo tanto tempo. 

 

L’Assessore Fabio Corona precisa che c’è qualcuno abbastanza esperto che puntualmente opera dei 

sabotaggi sui quadri dell’impianto di illuminazione,  staccando ed esempio un cavetto. 

 

Il Consigliere Fadda con riferimento al programma dei lavori pubblici ed alle variazioni proposte osserva, 

per correttezza,  come alcuni piccoli interventi siano stati da lui più volte sollecitati,  ma chiede se la delibera 

sia stata vista dal Revisore dei Conti,  perché non vede agli atti il parere,  dal momento che con la modifica al 

programma si prevede di non procedere più alla contrazione di un mutuo ma di utilizzare per l’opera una 

parte dell’avanzo di amministrazione.  Altra perplessità è quella relativa alla correttezza della previsione di 

utilizzo del maggiore introito di circa €. 126.000,00, derivante dalla vendita dei lotti del P.I.P.,  per interventi 

diversi dalle opere di urbanizzazione del P.I.P.,  anche perché di tali scelte, contenute nella variazione al 

programma delle opere pubbliche, non trova traccia nella successiva delibera sugli equilibri di bilancio. 

Con l’occasione si sofferma sullo stato dei lavori dell’Asilo ex Esmas,  sull’intervento sulla segnaletica 

stradale, che lui ritiene urgente,  e sulla realizzazione dei tre impianti fotovoltaici nelle Scuole,  per i quali 

sono stati concessi altrettanti contributi dalla Regione, che si rischia di dover restituire, dove 

l’Amministrazione ha fatto la scelta di cofinanziare l’intervento con i privati,  non andata a buon fine dopo il 

bando,  a causa dei tempi troppo lunghi per il recupero del capitale, dove è necessario trovare soluzioni 

alternative. 

 

Il Consigliere Sanna osserva come abbia sempre la sensazione che si facciano le cose solo perché si devono 

fare,  e pensa che sarebbe preferibile puntare su pochi interventi sicuri per poi portarli a termine. 

Si sofferma sull’intervento sulla segnaletica stradale che è stato già avviato e si chiede chi lo abbia pensato,  

chi abbia fatto lo studio sull’utilità e regolarità dei lavori in termini di sicurezza,  e sollecita l’utilizzo dei 

fondi destinati ai nuovi interventi almeno per la messa in opera di cartelli nuovi per migliorare la sicurezza 

dei cittadini,  nonché un miglioramento della segnaletica nelle zone periferiche e nelle zone marine.  

Ritiene utile un impianto di videosorveglianza anche alla luce degli ultimi episodi di vandalismo, e nota con 

piacere la scelta di acquisto di nuovi banchi scolastici, auspicando che almeno i piccoli interventi vengano 

realizzati dal momento che i soldi a disposizione sono sempre meno.  

Con l’occasione ricorda le proposte formulate da alcune ditte di cui non si è saputo più nulla di fornitura e 

messa in opera gratuita di cartelli informativi. 

 

L’Assessore Elisa Pinna riferisce che per quanto riguarda l’Asilo ex ESMAS i lavori necessari sono molto 

onerosi a causa della situazione dell’immobile e superiori rispetto al finanziamento disponibile,  per cui si è 

scelto di finire completare la struttura che ora deve essere completata con la messa i opera di infissi adeguati. 

Relativamente ai finanziamenti per la realizzazione di impianti fotovoltaici riferisce che gli uffici stanno 

valutando altre soluzioni,  e per i tabelloni precisa che si tratta di bacheche informative. 

 

L’Assessore Pedditzi con riferimento alla previsione di utilizzo di parte dell’avanzo di amministrazione, 

accertato a seguito della approvazione del Consuntivo, ricorda che si tratta di somme destinate ad 

investimenti immediatamente disponibili, senza il ricorso all’assunzione di nuovi mutui, che sarà perciò 

sempre possibile. 

 

Il Consigliere Ghironi con riferimento al contenuto della relazione dell’ufficio tecnico sullo stato dei 

programmi chiede ulteriori spiegazioni sulle modifiche al programma dello opere pubbliche e sulle 

previsioni di finanziamento degli interventi, chiede poi spiegazioni in merito al difettoso funzionamento del 

Depuratore che determina la puzza e sollecita una richiesta di intervento al soggetto gestore.  

 

Il Presidente precisa che le argomentazioni addotte non sono riferite al punto all’ordine del giorno in esame. 



 

Il Consigliere Sanna chiede informazione sullo stato dei lavori della Chiesa Parrocchiale, di quelli di  

realizzazione degli impianti fotovoltaici e dei lavori di sistemazione della viabilità ordinaria e straordinaria, 

ed in particolare se verranno realizzati entro l’anno 2010.  Precisa, poi,  che le richieste vengono fatte in 

Consiglio in quanto ciò rappresenta l’unica possibilità di avere informazioni sull’attività dell’Ente. 

 

L’Assessore Elisa Pinna precisa che il punto posto all’ordine del giorno riguarda una variazione al 

programma delle opere pubbliche determinata dai nuovi introiti dalla ex Comunità Montana e introiti per la 

vendita di lotti nel P.I.P.,  e che maggiori informazioni possono essere acquisite presso gli uffici. 

 

Il Consigliere Sanna preannuncia che farà una interpellanza per sapere a che punto siano i lavori. 

 

Il Consigliere Fadda  ritiene che non si sia capita la richiesta formulata. 

 

L’Assessore Pedditzi precisa che la scelta di utilizzare una parte dell’avanzo di amministrazione, derivante 

da ammortamenti di vari servizi,  per interventi di opere pubbliche scaturisce da quanto evidenziato in 

Consiglio Comunale in fase di approvazione del Conto Consuntivo. 

 

Il Consigliere Fadda fa rilevare come nelle schede del programma delle OO.PP. ve ne siano alcune 

contenenti delle errate indicazioni riferite a tempi di realizzazione ecc. e si sofferma in modo analitico sul 

contenuto di alcune schede,  chiedendo informazioni in merito.     

Sollecita poi la realizzazione di un intervento sull’impianto di illuminazione nell’area degli impianti sportivi,  

dove,  con una decina di lampioni ed una spesa non elevata,  sarebbe possibile completare gli interventi della 

zona,  con una spesa non elevata. 

 

Alle ore 22,10 il Consigliere Ghironi chiede una interruzione di cinque minuti ed i lavori del Consiglio 

vengono interrotti. 

 

Alle ore 22,49 i lavori del Consiglio riprendono ed il Presidente chiede che vengano formulate le 

dichiarazioni di voto. 

 

Il Consigliere Fadda ringrazia per la pazienza in quanto l’interruzione è durata più del previsto dal momento 

che c’è stata la necessità di conoscere qualche dettaglio in più. 

Per dichiarazione di voto ribadisce le perplessità già evidenziate sulla variazione al programma delle opere 

pubbliche ed i dubbi su quanto relazionato dall’Assessore,  anche perché non è stato ancora acquisito il  

parere del Revisore sulla legittimità di utilizzo delle maggiori entrate derivanti dalla vendita di aree P.I.P. e 

sull’utilizzo dell’avanzo di amministrazione,  e fa presente che in occasione della approvazione delle relative 

variazioni al bilancio darà una valutazione in merito. 

Evidenzia come il suo gruppo non voglia scegliere di dare un voto contrario perché,  pur non condividendo 

l’intera programmazione,  gli interventi previsti sono nell’interesse dei cittadini, dal momento che c’è 

bisogno di sistemare le strade, di completare l’intervento ex ESMAS per il quale vorrebbe tuttavia 

approfondire l’andamento dei lavori, e leggere le relazioni dei progettisti.   

Preannuncia, pertanto,  la decisione di non partecipare alla votazione,  uscendo dall’aula,  con rinvio di ogni 

decisione ad avvenuto completamento della deliberazione con gli elementi evidenziati,  che renderà possibile 

l’adozione di una decisione in merito. 

 

L’Assessore Pedditzi a nome del gruppo chiede il voto favorevole, e dopo aver precisato che si tratta di un 

atto programmatorio cui seguirà una variazione al bilancio,  prende atto della buona disposizione contenuta 

nella dichiarazione di voto,  e preannuncia il voto favorevole. 

 

Il Consigliere Sanna prende atto di quanto dichiarato dal Consigliere Fadda,   sottolinea che sarebbe stato 

bello votare contro gli interventi in attesa dei chiarimenti,  tuttavia,  poiché molte delle opere previste sono 

condivisibili e l’astensione potrebbe essere interpretata in maniera un po’ falsa ritiene anche lui di non 



partecipare al voto,  uscendo dall’aula. 

Precisa poi la disponibilità alla approvazione delle proposte volte alla realizzazione di opere pubbliche una 

volta che l’atto sarà corredato degli elementi indicati,  nell’interesse della collettività di Mara . 

 

A questo punto escono i Consiglieri Fadda,  Deiana, Sanna, Ghironi, Giovanna Maria Serra ed il totale dei 

presenti è di 9. 
 

I L  C O N S I G L I O  C O M U N A L E 

 

 

VISTO l’articolo 128, comma 11, del  D. Lgs. 12/04/2006 n° 163,  e successive modificazioni e 

integrazioni  (Codice dei Contratti Pubblici),  e l’articolo 5 della L.R. 07/08/2007,  n° 5,   nel quale 

si dispone che gli Enti Pubblici,  tra  cui gli Enti Locali,  sono tenuti a predisporre ed approvare il 

Programma Triennale dei LL.PP.,  corredato di un elenco dei lavori da realizzare nell’anno stesso 

secondo gli schemi tipo definiti dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti; 

 

VISTO il Decreto Ministeriale  del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti   09 giugno 2005, 

pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana del 30 giugno 2005, recante 

“Procedura e schemi tipo per la redazione del Programma Triennale,  dei suoi aggiornamenti 

annuali e dell’elenco annuale dei lavori pubblici,  con il quale vengono definiti i contenuti delle 

varie schede da predisporre ed approvare; 

 

VISTO  l’Art. 128, commi 1/11 del Codice dei Contratti Pubblici, di cui al D. Lgs. n° 163 del 

12/04/2006, e l’Art. 5 della L.R. 07/08/2007, n° 5, recante disposizioni in materia di 

Programmazione dei Lavori Pubblici ; 
 

DATO ATTO: 

 

-  che,  in applicazione delle norme sopra citate,  con Delibera della Giunta Comunale  n° 151 del 

25/11/2009, si era proceduto all’adozione dello schema di Programma Triennale per il periodo 

2010/2012 e dell’Elenco Annuale dei Lavori  di competenza 2010 di questo Ente, redatti dal 

Responsabile della struttura competente a cui è affidata la predisposizione del Programma triennale 

e dell’Elenco annuale,   sulla base delle  esigenze proprie della collettività e dell’Amministrazione 

in relazione alle disponibilità finanziarie; 

      

-  che i suddetti schemi sono stati pubblicati ai sensi dell’art. 5, comma 1, del D.M.  22 giugno 

2004,  ed ai sensi dell’Art. 128, comma 2 del D. Lgs. n. 163/2006 e ss.mm.ii.,  all’Albo Pretorio di 

questo Comune per 30 giorni,  dal 01/12/2009  al 31/12/2009,   ai fini dell’eventuale presentazione 

di osservazioni o proposte di modifica;   

 

- che nei termini previsti non sono pervenute osservazioni o proposte di modifica al Programma 

Triennale o all’Elenco Annuale dei Lavori;  

 

-  che con precedenti Delibere della Giunta Comunale n° 12 del 16/02/2010,  n°  26 del 30/03/2010 

e n° 31 del 09/04/2010,  sono  state approvate  Variazioni  del Programma dei LL.PP. 2010/2012 

già adottato con la Delibera della Giunta n° 151 del 25/11/2009, nonché aggiornato l’Elenco 

Annuale dei Lavori di competenza anno 2010; 

 

- che ai sensi e per gli effetti del combinato disposto dal comma 1 e dal comma 6 dell’Art. 128 del 

D. Lgs. n. 163/2006,  sono stati  previamente approvati gli studi di fattibilità dei lavori inclusi 

nell’Elenco Annuale di importo compreso tra i 100.000 €uro e  1.000.000 di €uro;   

  

- che con Delibera del Consiglio Comunale n° 11 del 12/05/2010,  è stato approvato il Programma 



Triennale dei LL.PP. per il periodo 2010/2012  e l’Elenco Annuale dei Lavori di competenza anno 

2010;  

 

PRESO ATTO  che sulla scorta di mutate esigenze dell’Amministrazione Comunale, al fine di 

conseguire un migliore soddisfacimento delle attuali esigenze della collettività, e sulla scorta di 

notizie di nuove entrate derivanti da finanziamento  della Provincia di Cagliari , nell’ambito dei 

trasferimenti dei fondi della soppressa XXIV Comunità Montana, e di maggiori entrate riscontrate 

nei proventi derivanti dalla vendita lotti del P.I.P.,  si ritiene opportuno inserire alcuni nuovi 

interventi e provvedere alla rimodulazione finanziaria di altri già inseriti, a variazione del 

Programma Triennale dei LL.PP. e Investimenti per il triennio 2010/2012 e aggiornamento 

dell’Elenco Annuale dei lavori di competenza anno 2010, riguardante specificatamente:- 

 

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento “Lavori di Manutenzione Straordinaria Strada 

Comunale località Monte Pauli”,  dell’importo complessivo di €uro 197.261,80,  da finanziare 

interamente  con il trasferimento dei F.di destinati dalla soppressa XXIV Comunità Montana 

(delegati al Comune di Maracalagonis); 

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento “Lavori di Ristrutturazione Vecchio 

Municipio Via Roma”,  dell’importo complessivo di €uro 185.513,31,  da finanziare: per €uro 

65.513,31 con F.di contributo R.A.S. e per €uro 120.000,00 con F.di Avanzo 

Amministrazione non Vincolato (cofinanziamento a carico Comune); 

- Rimodulazione finanziaria (aumento  finanziamento) dell’intervento nell’annualità 2010 

“Manutenzione ordinaria e straordinaria Segnaletica Stradale”, portando l’importo 

complessivo ad  €uro 68.874,86,  da finanziare:  per  €uro 4.375,00 con  F.di proventi sanzioni 

C.d.S.;  per €uro 24.000,00 con F.di  oneri condono edilizio; per €uro 40.499,86 con F.di 

proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Rimodulazione finanziaria (variazione risorse) dell’intervento  nell’annualità 2010  “Lavori di 

Completamento manto stradale e rete fognaria acque bianche centro abitato”, dell’importo 

complessivo di €uro 500.000,00, da finanziare con F.di  Avanzo di Amministrazione 

Vincolato; 

- Rimodulazione finanziaria (variazione risorse) dell’intervento  nell’annualità 2010  “Lavori di 

Completamento scuola materna ex Esmas”, dell’importo complessivo di €uro 250.000,00, da 

finanziare con F.di  Avanzo di Amministrazione Vincolato; 

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Riqualificazione Mercato Rionale”, 

dell’importo complessivo di €uro 7.000,00, da finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010  dell’intervento di “Disboscamento programmato aree 

comunali”, dell’importo complessivo di €uro 22.000,00, da finanziare con F.di proventi 

vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Acquisizione Aree in località Baccu 

Mandara per riqualificazione Viabilità pubblica”, dell’importo complessivo di €uro 8.000,00, 

da finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Installazione Impianti di 

Videosorveglianza aree pubbliche”, dell’importo complessivo di €uro 20.000,00,  da 

finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Acquisto Arredi Scolastici”,   dell’importo 

complessivo di €uro 15.000,00,  da finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Acquisto Arredi per Centro Polivalente ex 

Monte Granatico”,  dell’importo complessivo di €uro 10.000,00, da finanziare con F.di 

proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Installazione Tabelloni Informativi aree 

pubbliche Centro Urbano e Località Costiere”,   dell’importo complessivo di €uro 4.000,00, 

da finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

 

PRESO ATTO : 

 



- che ai sensi dell’Art. 128, comma 9, del D.Lgs. n. 163/2006, è fatto obbligo per le 

Amministrazioni Comunali approvare i documenti relativi al Programma Triennale  dei LL.PP. ed 

all’Elenco Annuale dei lavori, di singolo importo superiore a 100.000 €uro, nonché  gli eventuali 

aggiornamenti e variazioni del programma stesso;  

 

-  che lo schema, allegato quale parte integrante e sostanziale alla presente deliberazione, si 

compone di n° 4 schede  (n° 1, 2, 2 bis e 3) richieste dal sopracitato D.M. 22 giugno 2004; 

 

-  che lo stesso schema è stato predisposto tenendo conto delle disposizioni legislative a riguardo e 

degli indirizzi programmatici di questa amministrazione ,  forniti tenendo conto anche delle opere in 

corso di realizzazione nel vigente Programma Triennale 2009/2011;  

 

PRESO ATTO,  altresì che è stato predisposto l’Elenco dei lavori  di importo inferiore a 100.000 

€uro,  da approvare contestualmente al Programma Triennale  dei LL.PP.;  

 

DATO ATTO che alla presente Deliberazione sono allegati i pareri di legge previsti dall’art. 49 del 

D. Lgs. N. 267/2000; 

 

SENTITO quanto emerso nel corso della discussione e le dichiarazioni di voto così come riportate; 

 

SENTITO il Consigliere Fadda che per dichiarazione di voto ribadisce perplessità sulla variazione al 

programma delle opere pubbliche,  anche perché non è stato ancora acquisito il  parere del Revisore sulla 

legittimità di utilizzo delle maggiori entrate derivanti dalla vendita di aree P.I.P. e sull’utilizzo dell’avanzo di 

amministrazione,  e nel far presente che in occasione della approvazione delle relative variazioni al bilancio 

darà una valutazione in merito,  preannuncia la decisione del gruppo di non partecipare alla votazione,  in 

quanto non se la sente di dare un voto contrario dal momento che sono previsti interventi nell’interesse dei 

cittadini di cui c’è bisogno. 

 

SENTITO l’Assessore Pedditzi che dopo aver precisato che si tratta di un atto programmatorio cui 

seguirà una variazione al bilancio,  prende atto della buona disposizione contenuta nella dichiarazione di 

voto del consigliere Fadda  e preannuncia il voto favorevole. 

 

SENTITO il Consigliere Sanna che preannuncia la non partecipazione al voto in quanto pur 

condividendo alcuni interventi programmati,  in attesa della acquisizione degli ulteriori elementi 

richiesti,  ritiene che un voto di astensione potrebbe essere interpretato in maniera falsa. 

 

RICHIAMATI: 

 Il Decreto Legislativo 12 aprile 2006, n° 163, recante Codice dei Contratti Pubblici; 

 La Legge Regionale   07 agosto 2007, n°  5; 

 Il  D.M. del Ministero dei LL.PP. 21 giugno 2000; 

 Il D.M. del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 9 giugno 2005; 

 Il D.P.R. 554/1999; 

 

VISTI: 

 Il Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267, recante Testo Unico delle Leggi 

sull’ordinamento degli Enti Locali, e successive modificazioni e integrazioni; 

 Lo Statuto Comunale; 

 Il vigente Regolamento Comunale sull’Ordinamento degli Uffici e dei Servizi; 

 

DATO ATTO che prima della votazione escono dall’aula i Consiglieri Fadda,  Deiana, Sanna, 



Ghironi, Giovanna Maria Serra ed il totale dei presenti risulta essere di n° 9. 

 

CON VOTAZIONE palesemente espressa per alzata di mano  

 

UNANIME  DELIBERA 

 

- DI DARE ATTO che la  premessa è parte integrante e sostanziale del presente atto; 

 

- DI MODIFICARE, per quanto sopra espresso, il Programma Triennale dei LL.PP. 2010/2012 e 

di aggiornare l’Elenco Annuale dei Lavori e degli Investimenti di competenza anno 2010, già 

approvato con Delibera del Consiglio Comunale n° 11 del 12/05/2010, riguardante specificatamente 

i seguenti interventi:- 
 

- Inserimento nell’annualità  2010 dell’intervento “Lavori di Manutenzione Straordinaria 

Strada Comunale località Monte Pauli”,  dell’importo complessivo di €uro 197.261,80,  da 

finanziare interamente  con il trasferimento dei F.di destinati dalla soppressa XXIV Comunità 

Montana (delegati al Comune di Maracalagonis); 

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento “Lavori di Ristrutturazione Vecchio 

Municipio Via Roma”,  dell’importo complessivo di €uro 185.513,31,  da finanziare: per €uro 

65.513,31 con F.di contributo R.A.S. e per €uro 120.000,00 con F.di Avanzo 

Amministrazione non Vincolato (cofinanziamento a carico Comune); 

- Rimodulazione finanziaria (aumento  finanziamento) dell’intervento nell’annualità 2010 

“Manutenzione ordinaria e straordinaria Segnaletica Stradale”, portando l’importo 

complessivo ad  €uro 68.874,86,  da finanziare:  per  €uro 4.375,00 con  F.di proventi sanzioni 

C.d.S.;  per €uro 24.000,00 con F.di  oneri condono edilizio; per €uro 40.499,86 con F.di 

proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Rimodulazione finanziaria (variazione risorse) dell’intervento  nell’annualità 2010  “Lavori 

di Completamento manto stradale e rete fognaria acque bianche centro abitato”, dell’importo 

complessivo di €uro 500.000,00, da finanziare con F.di  Avanzo di Amministrazione 

Vincolato; 

- Rimodulazione finanziaria (variazione risorse) dell’intervento  nell’annualità 2010  “Lavori 

di Completamento scuola materna ex Esmas”, dell’importo complessivo di €uro 250.000,00, 

da finanziare con F.di  Avanzo di Amministrazione Vincolato; 

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Riqualificazione Mercato Rionale”, 

dell’importo complessivo di €uro 7.000,00, da finanziare con F.di proventi vendita lotti 

P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010  dell’intervento di “Disboscamento programmato aree 

comunali”, dell’importo complessivo di €uro 22.000,00, da finanziare con F.di proventi 

vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Acquisizione Aree in località Baccu 

Mandara per riqualificazione Viabilità pubblica”, dell’importo complessivo di €uro 8.000,00, 

da finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Installazione Impianti di 

Videosorveglianza aree pubbliche”, dell’importo complessivo di €uro 20.000,00,  da 

finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Acquisto Arredi Scolastici”,   dell’importo 

complessivo di €uro 15.000,00,  da finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Acquisto Arredi per Centro Polivalente 

ex Monte Granatico”,  dell’importo complessivo di €uro 10.000,00, da finanziare con F.di 

proventi vendita lotti P.I.P.;     

- Inserimento nell’annualità 2010 dell’intervento di “Installazione Tabelloni Informativi aree 

pubbliche Centro Urbano e Località Costiere”,   dell’importo complessivo di €uro 4.000,00, 

da finanziare con F.di proventi vendita lotti P.I.P.;     

 

  



- DI APPROVARE ai sensi delle vigenti disposizioni legislative gli schemi relativi alla Variazione 

del Programma Triennale dei LL.PP. per il triennio 2010/2012 e l’aggiornamento dell’Elenco 

Annuale dei Lavori da realizzare nell’anno 2010,  che si compone di n° 4 schede (n° 1, 2, 2 bis e 3) 

richieste dal  D.M. del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 9 giugno 2005,  allegate sotto la 

lett. A) al presente atto per farne parte integrante e sostanziale; 

 

- DI APPROVARE altresì l’elenco dei lavori pubblici di importo inferiore a 100.000 Euro , 

allegato sotto la lett. B) al presente atto per farne parte integrante e sostanziale; 

 

- DI DEMANDARE ai competenti Uffici l’adozione e la predisposizioni degli ulteriori 

provvedimenti  previsti dalla vigente normativa in materia di Programmazione dei Lavori Pubblici. 

 

 

           Allegati :  

- Schema Programma LL.PP. 2010 / 2012 , composto da n. 4 schede (n. 1, 2, 2 bis e 3) richieste dal  

D.M. del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 9 giugno 2005 – sub. All. lett. A); 

 

- Elenco dei lavori pubblici di importo inferiore a 100.000 Euro – sub. All. lett. B). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto. 

 

          IL PRESIDENTE                                         IL SEGRETARIO COMUNALE 

  f.to Dr.ssa Elisabetta  Montagna                   f.to Dr.ssa Maura Biggio 

      __________________                                                                  __________________ 

  

PARERI DI CUI ALL’ART. 49 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18/08/2000 N. 267 

Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali 

 

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto i sottoscritti hanno espresso i parere al seguente 

prospetto: 

 

PARERE IN ORDINE 

ALLA REGOLARITÀ 

TECNICA 

 

Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica  

Maracalagonis, lì 21/09/2010 

 

Il Responsabile del Procedimento           Il Responsabile del Servizio Tecnico 

    f.to geom. Mauro Etzi                                         f.to  Ing. Andrea Masala 

      _______________                                                  __________________ 

 

 

 

PARERE IN ORDINE 

ALLA REGOLARITÀ 

CONTABILE 

 

Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità contabile  

Maracalagonis, lì 24/09/2010                                  

                                         Il Responsabile del Servizio Economico Finanziario 

                                                               f.to  Dr.ssa Maura Biggio 

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, ai sensi della Legge Regionale 13.12.1994 n. 38 e ss.mm. 

ATTESTA 

che copia della presente deliberazione è stata affissa in data 08/10/2010 all’Albo pretorio per 15 giorni consecutivi (n.    

66 del registro) e contestualmente trasmessa ai capigruppo consiliari (Prot. n. 13449 del 08/10/2010) 

Maracalagonis, lì 08/10/2010                                                                        Il Segretario Comunale  

                                                                                                                     f.to   Dr.ssa Maura Biggio 

                                                                                                                 ________________________ 

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio. 

ATTESTA 

che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il  

 perché dichiarata immediatamente eseguibile 

 decorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, non essendo pervenute richieste di invio al controllo 

 perché essendo stata sottoposta a controllo ai sensi dell’art. 29 della L.R. 38/94, dell’art. 2 del D.A. 360/2002 e 

dell’art. 2 del D.A. 3/2004, sono decorsi 20 giorni dalla ricezione dell’atto senza che il  Servizio Territoriale degli Enti 

Locali abbia comunicato il provvedimento di annullamento, ovvero richiesto elementi istruttori; 

 decorsi 10 giorni dal ricevimento di chiarimenti ed elementi istruttori con provvedimento n. _______ del 

________________ 

 che è stata annullata dal Servizio Territoriale degli EE.LL. con provvedimento n. ________ del _________________ 

per i seguenti motivi 

____________________________________________________________________________________________ 

Maracalagonis, lì _____________________ 

                                                                                                                                              Il Segretario Comunale 

                                                                                                                                              f.to  Dr.ssa Maura Biggio 

 

 

Copia Conforme all’Originale per uso Amministrativo 

Maracalagonis lì  

Il Segretario Comunale 


